

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

# 海東小学校だより

第37号 令和4年10月19日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 宇城市教育委員会から学校訪問がありました

10月18日（火）に宇城市教育委員会から平岡教育長をはじめ、教育委員様方が海東小学校を訪問されました。

すべての学年・学級の授業も参観していただきました。子供たちの落ち着いた学習態度、タブレットを使った学習、複式学級においては「学習リーダー」を中心とした学びのスタイル等から、「子供たちが安心して先生方と学習していますね。」とうれしい感想をいただきました。

過ごしやすい季節になり（ちょっとぴり朝は寒さも感じますが）、勉強に、スポーツに充実するときです。心も体も頭もしっかりフル稼働させ、可能性に挑戦していきたいものです。挑戦の先に成長があります。



学習リーダーがミニ先生として活躍しています。「振り返りを書いてください」「今日のめあては、…」

タブレットを使いこなしている2年生、3年生、4年生の姿に、社会が大きく変化するなか、使いこなせるようになるのは必須です。タブレットは、鉛筆・消しゴム・定規と同じように学びのための文房具です。効果的なタブレットの活用についてもさらに追求していきたいと思います。